

Subregion Zentraleuropa

- Central Europe Sub-Region –
Teresa Tarkowska-Dudek
- Präsidentin -

32065 Krzeszowice, 29.1.2018

T.Kosciuszki 245

Tel.: +48/12 2824 684

Fax: +48/12 2826 730

e-mail: teresa.tarkowska@gazeta.pl



Einladung - Invitation

Liebe Freunde, dear friends,

die Subregion Zentraleuropa – SRZE – lädt zu ihrer 9. Subregionskonferenz vom 5. – 9. September 2018 nach Posen-Poznań/Polen ein.

Die Kosten für die Unterbringung, Verpflegung und die Exkursion betragen pro Person:

Appartements – nur 2 vorhanden: 290,00 €

Studentenzimmer – Einzel: 270,00 €

Studentenzimmer – Doppel: 255,00 € - nur wenige vorhanden.

Deine Anmeldung muss beim Geschäftsführer Manne Bosse bis zum **30. April** vorliegen. Sie gilt als registriert, wenn gleichfalls eine Anzahlung von 50,00 € auf das unten stehende Konto eingegangen ist. Der Restbetrag ist bis zum **1. Juni 2018** kostenfrei für den Empfänger zu überweisen. Du erhältst eine Anmeldebestätigung mit weiteren Einzelheiten.

*

the Central Europa Sub Region – CESR – invited you to the 9th Subregion Conference from 5th – 9th September in Poznań/Posen/Poland.

The costs for the accomodation, meals and the excursion are per person:

Appartements – only two: 290,00 €

Studentsroom – single: 270,00 €

Studentsroom – double: 255,00 € - only some ready

Your registration form must reach the secretary Manne Bosse not later than **30th April**. The registration will be valid upon receipt of the fee from 50,00 € by bank transfer, free from charges to the receiver till **30th April**. The last rate must be on our account till **1st of June**. You get a confirmation with further details.

Bankkonto/Bank account: Schatzmeister Meinhard Perkmann, SRZE-Poznan 2018
IBAN: AT86 6000 0802 1023 6787 – BIC/SWIFT:

Wir freuen uns auf Deine Teilnahme und sagen Dir schon jetzt, Du wirst begeistert sein.

We are very glad for your participation and we say now, you will be enthusiastic.

Yours in Scouting and Guiding

Tereza

9. KONFERENZ DER



Poznań, Polen

5. bis 9. September 2018